

Sobre la participación del Embajador Shibuya en la Ceremonia de inauguración del Proyecto “Adquisición del Vehículo HAZMAT para el Cuerpo de Bomberos de Villa Alemana” del programa APC

El día 13 de septiembre de 2022, el embajador Shibuya participó en la ceremonia de inauguración del Proyecto “Adquisición del Vehículo HAZMAT para el Cuerpo de Bomberos de Villa Alemana” del programa APC.

Este Proyecto consistió en la donación, de un Vehículo HAZMAT especializado en emergencias con materiales peligrosos, para, de esta forma, contribuir al fortalecimiento de la capacidad operativa ante derrames de sustancias químicas o emanaciones de gases en su área de jurisdicción (Villa Alemana, Limache y Olmué).

El vehículo ha estado activo desde su llegada en enero de este año y ya ha sido enviado unas 50 veces, contribuyendo de manera significativa a mantener la seguridad de los residentes locales.



Ceremonia de entrega



Discurso del embajador



Foto conmemorativa con funcionarios del cuerpo de bomberos



Vehículo HAZMAT proporcionado